



CDU

Fraktion Weiterstadt

CDU-Fraktion Weiterstadt Riedbahnstr. 6 64331 Weiterstadt

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
- im Hause -

Der Fraktionsvorsitzende

Sebastian Sehlbach
Riedbahnstr. 6
64331 Weiterstadt
Tel.: 06150/1873613
E-Mail: info@cdu-weiterstadt.de

Weiterstadt, 31.10.2022

Antrag: Prüfung eines Teo-Marktes oder eines vergleichbaren Mini-Supermarktes für den Stadtteil Schneppenhausen

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

ich bitte Sie hiermit, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu setzen:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

1. Der Magistrat wird beauftragt zu prüfen, ob es ein passendes Grundstück für einen Teo-Markt oder einen vergleichbaren Mini-Supermarkt im Stadtteil Schneppenhausen gibt.
2. Falls die Prüfung positiv ausfällt und ein geeignetes Grundstück gefunden wurde, soll mit potenziellen Investoren und Betreibern eine Realisierungsmöglichkeit durch Verhandlungen geprüft werden.

Begründung:

In Alsbach-Hähnlein wird demnächst der erste Teo-Markt im Landkreis Darmstadt-Dieburg errichtet. Gerade für den kleinen Stadtteil Schneppenhausen mit ca. 2.000 Einwohnerinnen und Einwohnern, ohne eigenen Einkaufsmarkt, könnte ein Mini-Supermarkt, der rund um die Uhr nutzbar ist, eine sinnvolle Ergänzung ihrer Einkaufsmöglichkeiten bieten. Allerdings sollten bei der Prüfung auch der Fortbestand der am Gräfenhäuser Ortsrand gelegenen Einkaufsmärkte und der Lieferservice eines Weiterstädter Einkaufsmarktes berücksichtigt werden.

Natürlich müsste zunächst ein passendes Grundstück gesucht und gefunden werden und dann müsste auch entweder der Anbieter der Teo-Märkte oder ein anderer Anbieter von Mini-Supermärkten Interesse an einer Verwirklichung eines Marktes in Schneppenhausen haben. Allerdings ist das Ganze – aus Sicht der CDU-Fraktion – eine Prüfung wert. Gerade für die ältere

Bevölkerung oder für Menschen ohne ein eigenes Auto sollte auch in Schneppenhausen eine Einkaufsmöglichkeit für Dinge des täglichen Bedarfs vorhanden sein.

Im Hinblick auf die Nachhaltigkeit wäre z. B. ein Teo-Markt, der einem Holzbauwagen ähnelt und ein begrüntes Dach hat, ein Gewinn für die gesamte Stadt Weiterstadt. Nicht umsonst hat das Unternehmen im Jahr 2022 den Nachhaltigkeitspreis gewonnen.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink that reads "Sebastian Sehlbach". The script is cursive and somewhat stylized, with the first letters of the first and last names being capitalized and prominent.

Sebastian Sehlbach
Fraktionsvorsitzender